

# インフルエンザ通信（新型コロナウイルスについて）

荒島小学校です。

本校では、現在インフルエンザ流行の兆しはみられず、子どもたちは寒さにめげず、元気よく活動しています。これも保護者の皆様のご理解、ご協力の賜物と感謝申しあげます。今後も、登校時の手洗い・うがい等を継続していきます。

さて、新型コロナウイルスが国内でも感染の広がりが報道されていることから、不安を感じられておられる保護者の方も多いと思います。

感染拡大を防止するためには、正確に情報把握をするとともに、コロナウイルスについて正しく理解し、正しく予防することが大切です。

また、人権への配慮として、新型コロナウイルスを理由としたいじめや偏見、心ない発言や態度をとることがないようにしていきましょう。

## ○新型コロナウイルス感染症の日常的な感染予防策

・風邪や季節性インフルエンザ対策と同様に咳エチケットや手洗いなどの実施がとても重要です。詳しくは、次のウェブページを参照ください。

【厚生労働省】

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708\\_00001.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html)

## ○感染が疑われる場合

・風邪の症状や 37.5℃以上の発熱が 4 日以上続き、強い倦怠感や息苦しさがある場合には、各保健所内にあります「帰国者・接触者相談センター」に電話連絡をし、指示に従ってください。連絡先は、次のウェブページを参照ください。

【島根県】

<https://www.pref.shimane.lg.jp/medical/yakuji/kansensyo/other/topics/bukan2020.html>